

## Communiqué Élections municipales et métropolitaines 2026

Pendant de nombreuses années, Jean-Luc da Passano a été à la fois maire d'Irigny et représentant de notre commune au sein de la majorité métropolitaine. Cette double responsabilité offrait une continuité d'action et facilitait les échanges entre les deux institutions, dont les compétences sont profondément imbriquées et influencent directement notre quotidien.

Depuis 2015, le scrutin a évolué : **les conseillers métropolitains sont élus de manière indépendante, au suffrage universel direct**. Le fonctionnement institutionnel a changé. La réalité n'est donc plus la même : il ne suffit plus d'être maire pour peser à la Métropole, et le cumul des fonctions n'est plus toujours synonyme d'efficacité.

Les dernières années ont montré combien **une coordination insuffisante peut entraîner des difficultés concrètes pour les Irignoises et les Irignois** : travaux de voirie mal synchronisés, horaires de transport scolaire inadaptés, projets menés sans réelle cohérence... Ces situations rappellent combien le lien entre le conseil municipal et la Métropole doit être solide, clair et fondé sur la confiance.

Le 15 mars 2026, les Irignois éliront donc **deux majorités distinctes** : l'une municipale, l'autre métropolitaine. La qualité de la relation entre ces deux niveaux sera déterminante pour défendre les intérêts d'Irigny.

En tant que tête de liste pour les élections municipales, **j'ai choisi de ne pas me présenter aux élections métropolitaines**. Je souhaite me consacrer pleinement à l'action municipale, à l'écoute des habitants et à la conduite des projets qui concernent directement notre commune.

Dans ce contexte, je salue la tribune lancée ces derniers jours par un élu irignois pour sa candidature aux élections métropolitaines. Même si, depuis 2020, nous appartenons à des listes différentes, je considère que l'intérêt d'Irigny et de ses habitants doit toujours primer.

Je suis prête à travailler en bonne intelligence avec celles et ceux qui porteront la voix d'Irigny à la Métropole, à condition qu'ils s'engagent à partager une vision claire et des priorités communes pour Irigny, **dans un esprit de coopération, d'apaisement et de responsabilité**.

Je crois profondément que, dans les réalités institutionnelles d'aujourd'hui, la complémentarité des rôles est plus efficace que leur cumul. Ce qui compte avant tout, c'est **la capacité à instaurer un dialogue régulier et constructif entre la mairie et la Métropole**, au-delà des étiquettes politiques, pour servir l'intérêt d'Irigny.

C'est dans cet esprit que je souhaite engager l'avenir d'Irigny.

Nathalie Sanlaville  
Candidate à l'élection municipale  
Tête de liste Nouvel Elan pour Irigny